



*Par nos perceptions nous façonnons l'Univers autour de nous.
Pour changer notre monde, nous devons changer nos perceptions.*

Nous créons notre propre réalité, et la conscience de ceci est partagée par beaucoup maintenant, bien que nous utilisions en grande partie cette conscience en restant centré sur soi, voulant dire par là que la façon dont nous nous conduisons et dont nous gérons notre énergie va déterminer la qualité de notre vie individuelle.

Il y a une vérité très importante dans ceci, mais une vérité encore plus grande réside derrière celle-ci, à savoir que c'est l'humanité collectivement qui crée sa propre réalité, donnant forme au monde que nous regardons, écrivant au sujet de ce monde, produisant des chansons à son sujet et le décrivant pour autrui, au moyen des catégories que nous utilisons et de la langue que nous partageons. Nous héritons de la toile de fond léguée par ceux qui nous ont précédés, et créons notre monde à partir des relations que nous établissons ensuite avec les autres êtres avec lesquels nous partageons cette planète, et soutenons ce monde en étant d'accord avec ce qu'il contient. De cette façon, nous façonnons l'Univers autour de nous.

Nous ne fabriquons pas la planète et encore moins l'Univers : ils ont une existence tout à fait indépendante de nous ; mais à partir des relations que nous établissons avec ce que nous percevons nous créons l'expérience consistant à faire partie d'eux.

Veillez noter cette distinction parce qu'elle a une relation avec la question de savoir si oui ou non nous avons le contrôle des événements de 2012. Ces événements appartiennent à la réalité Planétaire et à la relation que la Planète établit avec d'autres entités dans notre système solaire et au-delà. Ils sont hors de notre contrôle. Notre choix est confiné à la relation que nous établissons avec eux.

La plupart des incompréhensions dans le domaine de la connaissance ésotérique résultent d'un manque de proportion. Il est remarquable que ceux qui sont les plus impuissants dans leur vie personnelle ont tendance à avoir les attentes les plus extravagantes sur la façon dont nous pouvons collectivement modifier la réalité Planétaire.

Nous pouvons changer certaines choses dans notre monde, mais pas toutes les choses ; et la mesure de ce que nous pouvons changer dépendra de notre pouvoir personnel. La plupart d'entre nous n'en avons pas assez pour simplement garder notre propre vie alignée sur la perception que nous avons de la façon dont elle devrait se dérouler, sans parler de celle de la Planète. Le Temps est court : quittons le plan de la théorie et restaurons un sens des proportions. **Notre choix est confiné à la relation que nous établissons avec ces événements. Qu'ils se produisent ou pas est hors de notre contrôle, mais si nous avons assez de pouvoir personnel, nous pouvons choisir, par exemple, où nous serons en 2012.**

Individuellement et collectivement notre identité est liée à la perspective que nous héritons de ceux qui nous ont précédés. Nous soutenons celle-ci en lui donnant notre

accord. Cette perspective conditionnée par la société est à la fois notre soutien et notre limite. Nous pourrions voir le monde de façon très différente de celle dont nous le voyons en créant des relations différentes avec ce que nous percevons comme le non-soi.

Nous héritons également d'une manière d'être dans l'existence, et ceci déterminera notre degré de conscience des relations que nous avons créées avec les choses qui représentent pour nous le non-soi, que ces choses soient grandes comme le Cosmos, immédiates comme la personne tout proche de nous ou aussi petites qu'un caillou.

Il y a de la valeur dans une telle connaissance, même si le conditionnement social, lequel permet la continuité et nous met en mesure de communiquer et de fonctionner comme espèce, fait de nous les otages du passé. Mais les otages peuvent s'échapper ; car aussi longtemps que la force de vie est en nous, nous disposons d'une telle opportunité.

Une génération différente peut modifier les relations dans une certaine mesure, mais ce seront des modifications relativement petites. C'est la position de l'axe de la Terre qui constitue l'indicateur majeur des relations que nous établissons avec ce qui est 'autre'. Elle indique à quel endroit la Planète elle-même assemble sa réalité (quel chakra Planétaire est mis en valeur) et comment cela conditionne la force de vie que chacun de nous reçoit afin de s'incarner.

Du point de vue du règne humain, les étoiles dans la *queue* de la Petite Ourse soutiennent la conscience de la personnalité. Elles rendent la conscience de l'être humain centrée sur soi, mais créatrice. Les étoiles dans le *corps* de la Petite Ourse nous rendent plus inclusifs dans nos perspectives, mais moins individualistes. Kochab, comme nous l'avons vu, est proche du cœur de la Petite Ourse, tandis que Polaris est située dans la queue.

La planète se déplace au niveau de son axe et se donne une nouvelle perspective par un acte de volonté, demandant à d'autres agents célestes de l'aider à faire cette coupure avec son passé. Nous aussi pouvons changer notre perspective en ayant cette intention et ensuite en travaillant pour la réaliser. Notre tâche et celle de la Planète sont une seule et même tâche. Si nous comprenons pourquoi nous devons faire ceci, alors nous aussi pouvons déplacer le point d'assemblage de notre réalité en nous libérant de l'emprise du passé par un acte conscient. Les événements de 2012 nous aideront à réaliser ceci.

Serons-nous en position de profiter de cette situation ? Aurons-nous encore la force de vie en nous ? Toutes nos opportunités en incarnation dépendent de cela. Si la force de vie est encore en nous, disposerons-nous d'une vision nouvelle pour nous-mêmes et pour la Planète qui nous permette d'établir de nouvelles relations et ainsi de façonner le monde autour de nous différemment ; ou bien allons-nous nous focaliser sur la mort, la destruction et l'impuissance, et façonner le monde autour de nous avec *cette* perception ?

Nous avons le choix, si nous comprenons l'affaire et en acceptons les conditions.

La conscience de cinquième dimension ne peut s'imposer. Ce n'est pas un don et elle ne peut nous être donnée par défaut. Elle arrive dans notre monde sous forme d'énergie à l'état brut, impitoyable, en provenance des mondes stellaires. Elle doit être reçue et absorbée au moyen d'un acte de la volonté, lequel s'appuie sur la responsabilité envers soi-même. C'est seulement lorsqu'elle trouve à se loger dans la conscience humaine où l'amour existe déjà qu'elle devient la conscience de l'esprit.

Nous disposons de deux années pour nous préparer à la recevoir.



Je façonne l'Univers autour de moi avec mes perceptions. Si je veux changer le monde où je vis je dois changer mes perceptions.

Ceci signifie créer des relations nouvelles avec tout ce qui nous entoure, y compris les choses sur lesquelles nous n'exerçons aucun contrôle. *Les Directives Planétaires* marquent le début d'une recherche continue entreprise par Koruna sur la façon d'établir des relations nouvelles avec les autres êtres avec lesquels nous partageons la Planète.

©Suzanne Rough
2010